

Grenoble, le 24 avril 2018

Eric Piolle, Maire de Grenoble, en voyage officiel à Constantine pour relancer la coopération entre les deux villes



Éric Piolle, Maire de Grenoble, Bernard Macret, Adjoint aux Solidarités internationales, et Kheira Capdepon, Adjointe aux Personnes âgées et à la politique intergénérationnelle, se sont rendus à Constantine (Algérie), ville jumelée à Grenoble.

L'Assemblée Populaire Communale de Constantine et la Ville de Grenoble, représentées respectivement par le Président Monsieur Nadjib Arab et Monsieur Eric Piolle, se sont engagées lundi 23 avril à :

- Redynamiser les relations de partenariat entre les deux villes, en définissant un programme d'actions concrètes dans les domaines de la santé, de l'environnement et du cadre de vie, de la culture, du tourisme, dans un esprit de réciprocité et de partage. Seront mobilisées les acteurs des deux territoires : services techniques, EPIC et sociétés civiles ;
- Préparer une convention triennale de partenariat qui sera adoptée par les deux assemblées respectives, et qui reprendra le plan d'actions défini ;
- Organiser le 20^e anniversaire du jumelage en 2019, avec la tenue de manifestations culturelles dans les deux villes.

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : « *Je me réjouis de ce voyage à Constantine qui a permis de relancer la coopération entre les deux villes. Les liens entre les deux territoires sont déjà forts, notamment grâce aux associations qui portent de nombreux projets autour de la jeunesse, de la santé, de la culture... Ils seront demain renforcés grâce au programme d'actions partagées que nous nous sommes engagés à organiser conjointement. Nous avons aussi un grand rendez-vous partagé en 2019 avec le 20^e anniversaire du jumelage.* »

